



Stellenausschreibung

(English version below)

Der Deutsche Schwimm-Verband e.V. ist der Spitzenverband des organisierten Schwimmsports in Deutschland und gehört mit seinen 18 Landesverbänden, derzeit 2.325 Vereinen und rund 588.000 Mitgliedern sowie fünf olympischen Sportarten (Beckenschwimmen, Freiwasserschwimmen, Synchronschwimmen, Wasserball, Wasserspringen) zu den größten Sportverbänden in Deutschland. Ob Leistungs-, Breiten-, Freizeit- oder Gesundheitssport – wir setzen uns mit Leidenschaft für die Interessen unserer Mitglieder ein und vertreten sie national wie international.

Zur Verstärkung unseres Trainerteams suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine*n:

Bundestrainer/in Freiwasser Nachwuchs (m/w/d)

Folgende Arbeitsschwerpunkte erwarten Dich:

- Steuerung und Koordination des Bereichs Freiwasser Nachwuchs im DSV
- Verantwortung für die Leistungsentwicklung der Nachwuchskader-athleten*innen inklusive Auswertung und Analyse von Wettkämpfen und Trainingsmaßnahmen
- Strategische Planung zur Entwicklung der Disziplin sowie Fortschreibung des Strukturplans und Erarbeitung von Leistungssportkonzeptionen
- Durchführung und Begleitung von Trainings- und Wettkampfmaßnahmen sowie Realisierung der Finanzjahresplanung im Nachwuchsbereich
- Sportfachliche Führung regionaler Trainer*innenteams im Nachwuchsbereich
- Entwicklung einer komplexen Leistungsdiagnostik mit den relevanten Partnern im Netzwerk Leistungssport
- Erarbeitung und Umsetzung der jährlichen Nominierungsrichtlinien sowie Kaderkriterien für den Nachwuchsbereich

Dein Profil:

- Erfolgreich abgeschlossenes Hochschulstudium im Bereich Sportwissenschaften und/oder Diplomtrainer*in, DSV-Trainer*in A-Lizenz oder eine vergleichbare Qualifikation
- Fachkompetenz und erfolgreiche Trainertätigkeit im Freiwasserschwimmen
- Teamplayerfähigkeiten im Umgang mit hauptberuflichen Mitarbeitern*innen sowie ehrenamtlichen Entscheidungsträgern*innen des Sports
- Souveräne Persönlichkeit mit Kreativität, Organisationsgeschick und strukturierter, selbstständiger und zielorientierter Arbeitsweise
- Ausgeprägte Kommunikationsfähigkeit und soziale Kompetenz
- Gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Sicherer Umgang mit modernen Kommunikationsmedien
- Bereitschaft zu Dienstreisen und Einsätzen am Wochenende

In unserem Team erwarten Dich:

- verantwortungsvolle nationale und internationale Aufgaben
- ein tolles Team: Kolleg*innen, die dich unterstützen und gemeinsam Projekte umsetzen
- individuelle Weiterbildungsmöglichkeiten
- Arbeitsbedingungen, die stimmen: mobiles Arbeiten, Zwei-Jahresvertrag in Vollzeit (40 Std./Woche) mit dem Ziel einer langfristigen Zusammenarbeit
- angemessene Vergütung, flache Hierarchien und einer offenen, wertschätzenden Unternehmenskultur.

Haben wir Dein Interesse geweckt?

Dann freuen wir uns auf Deine ausführliche Bewerbung unter Angabe Deiner Gehaltsvorstellungen bis zum **19. Januar 2025**, zusammengefasst in einer pdf-Datei, per Email an personal@dsv.de

job advertisement

The German Swimming Association is the leading association for organized swimming in Germany and is one of the largest sports associations in Germany with its 18 regional associations, currently 2.325 clubs and around 588.000 members as well as five Olympic sports (pool swimming, open water swimming, synchronized swimming, water polo, diving). Whether competitive, popular, recreational or health sports - we are passionate about the interests of our members and represent them nationally and internationally. To strengthen our coaching team, we are looking for a:

National Junior Coach Open Water Swimming (m/f/d)

The following work areas awaits you:

- Management and coordination of the open water junior division in DSV
- Responsibility for performance development of junior athletes including evaluation and analysis of competitions and training measures
- Strategic planning for the development of the discipline and developing competitive sports concepts
- Implementation and support of training and competition measures as well as implementation of the financial year planning for junior age groups
- Management of regional coaching teams in the junior age group
- Development of complex performance diagnostics with the relevant partners in the network of competitive sports
- Development and implementation of the annual nomination guidelines as well as squad criteria for the junior age groups

Your profile:

- Successfully completed university degree in sports science and/or DSV A-level-coach or comparable qualification
- Experience in open water swimming coaching
- Team player skills
- Confident personality with creativity, organizational skills and structured, independent and goal-oriented working method
- Strong communication skills and social competence
- Safe handling of modern communication media
- Willingness to travel and work on business weekend

In our team you can expect:

- Interesting national and international tasks
- a great team: colleagues who support you and implement projects together
- individual training opportunities
- two-year full-time contract (40 hours/week) with the aim of long-term cooperation
- fair remuneration, flat hierarchies and an open, appreciative corporate culture.

Have we piqued your interest?

Then we look forward to receiving your detailed application, stating your salary expectations, by **19 January 2025**, summarized in one pdf file, by email to personal@dsv.de